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不知不覺間，我在聯課活動組服務學校已經三年了，從中收穫了比書本上

的學習還多的學習成果。以前的我做事沒有主見，總抱著玩樂的心態，更不善

於表達。莫說是總領袖，一個小幹事，我也沒自信能做好。 

 

說到學校裡的領袖，大家可能會想到學生會內閣、領袖生和學長們，但其

實學校還有不少組織、學會的幹事在默默付出，正如我身處的聯課活動組。我

加入聯課活動組後，發現要舉辦一次成功的活動，背後準備的事情甚多，並非

一人之力可以完成。不論班際籃球比賽、社際活動，甚至只是一次台上宣傳，

事前都要做不少準備工夫。本學年，我們也開過不少會議，希望使各個活動做

到盡善盡美。雖說在活動中可能較少會看到我們的身影，但作為一個領袖，重

要的並非是為人所認識，而是要盡己所能去確保活動順利舉辦、能好好服務同

學，這是我在組裡的學兄學姐身上和工作中領悟到的。 

 

回想起中一時的我，根本沒想過會成為一個服務校園的幹事；回想起剛成

為了幹事的我，也沒有想過會有勇氣成為總領袖。自問不是一個非常好的領

袖，我既沒有副總領袖羅樂遙的急智，亦沒有楊雪兒的口才，當初更因此擔心

自己沒有能力勝任職務。這種自我懷疑，在我當初考慮成為聯課活動組幹事時

也時常在腦海中出現，稍微不同的是，我卻在跳出安舒區後變得比以前的自己

更勇敢和自信了！現在的我，跟那個第一次站在早會台上的我不同了。不懂仼

何演說技巧？努力學習；不懂如何冷靜地處事？努力學習……不懂甚麼，就學

習甚麼，做人絕對不能得過且過。只要多作嘗試，堅持下去，努力學習，你便

會發現你比昨日的自己更出色。 

 

你可能會有很多藉口：「我很怕站在台上向同學作出宣傳，要面對很多

人，不要找我。」「做了這個崗位後會很辛苦，我又不懂時間管理，找別人做

吧！」「成為一個領袖很困難，除了要有組織能力，還要表達技巧，我做不

了……」 

 

相信大家心裏都可能有這樣的猶豫，曾經放棄嘗試，對挑戰感到卻步，包

括我。不過，我無悔自己選擇了放手一博，那個缺乏自信的我嘗試了向前踏出

一步。沒有嘗試過，你又怎知道不行？凡事都要一試，要擁抱挑戰，要跳出自

己的安舒區。說不定你也能像我一樣，找到屬於你的舞台，發光發亮！ 

 

我感激張志豪老師給予我這個機會讓我實踐自我超越。真的很感謝幹事們

的幫助和包容，當然還有組內師長、學兄學姐的教導和提點。謝謝你們！ 


